

RECURSOS CLAVE.

Los recursos más vitales para emprender el proyecto, va desde el equipo de programadores e informáticos encargados de crear la app y que cuente con una base estable, hasta los conocimientos necesarios y los estudios para poder darle un uso eficaz a la aplicación.

El primer caso estaría más relacionado con la externalización, pues nosotros al no contar con la capacidad requerida para crear una app en condiciones, usamos los recursos que un agente externo puede proporcionarnos. Al contrario, los recursos intelectuales engloban lo que `nuestra empresa` puede aportar, como pueden ser los planes de publicidad para la app, sus futuras actualizaciones y mejoras.